

Software »

04 de Julio de 2013

CYPE firma un convenio con la Universidad Politécnica de Puerto Rico





sus herramientas informáticas.

La compañía de software para Arquitectura, Ingeniería y Construcción CYPE ha cerrado un acuerdo de colaboración con la Universidad Politécnica de Puerto Rico para llevar a las aulas de esta institución académica la versión campus de sus programas informáticos. En concreto, los responsables de CYPE han firmado un convenio por el que la compañía de software ofrecerá la posibilidad a sus estudiantes de utilizar de modo simultáneo sus herramientas informáticas, al tiempo que los expertos de la compañía formarán a los profesores de la Universidad con el objetivo de garantizar el mayor conocmiento de

La versión campus es una licencia especialmente diseñada para trabajar en las redes públicas que funcionan bajo las premisas Eduroam (Education roaming). Esta iniciativa, de la que CYPE ya se ha convertido en una de las compañías líderes españolas para su difusión en todo el mundo, es un impulso surgido en el ámbito internacional para crear un espacio único de movilidad segura en las redes del ámbito académico y de investigación.

